

kurz im fokus

Implantat-Technologieführerschaft

Die Bremer BEGO Implant Systems meldet die Technologieführerschaft mit seinem erweiterten Implantate-Systemprogramm an und hat im Vorfeld viel in neutrale, technische und klinische Bewertungen der Leistungsfähigkeit der BEGO Semados®-Implantate investiert. Die drei Säulen, die den Anspruch auf Technologieführerschaft „Implantate“ belegen sollen, sind das Implantatdesign, die Implantat-Abutment-Verbindung sowie die Implantatoberfläche. Bei allen drei Bausteinen wartet BEGO Implantologie mit Bestwerten auf. Die Untersuchungsergebnisse werden von BEGO auf Anfrage gern zur Verfügung gestellt. www.bego-implantology.com

Neue Führung bei Nobel Biocare

Nobel Biocare Deutschland hat sich auf der Führungsebene neu aufgestellt. Die Position des Leiters Marketing wurde neu besetzt, die Position des Sales Manager Germany neu geschaffen. Arno Wagner bekleidete bereits seit 2004 eine leitende Funktion im Vertriebsmanagement bei Nobel Biocare und zeichnet seit März 2008 für den Bereich Marketing verantwortlich. Joachim Pappelau leitet als Sales Manager Germany ab sofort den bundesweiten Außendienst der Nobel Biocare Deutschland GmbH. www.nobelbiocare.com

Neue Geschäftsführung bei KaVo

Der Dentalhersteller KaVo hat einen neuen Geschäftsführer bestellt. Die Aufgabe übernimmt Herr Henner Witte, der in seiner Funktion die Produktionsstandorte in Biberach und Warthausen sowie die Geschäfte in den Regionen Europa, Mittlerer Osten, Afrika und Asien-Pazifik verantwortet. Dr. Alexander Granderath, der in den letzten Monaten in Doppelrolle sowohl als Geschäftsführer der KaVo Dental GmbH als auch als Vice Chairman für das Gesamtgeschäft von Danaher in Europa aktiv war, wird Herrn Witte tatkräftig bei seiner Einarbeitung unterstützen und sich im Anschluss wieder auf seine Aufgaben als Vice Chairman konzentrieren. www.kavo.com

DETAX GmbH & Co. KG:

Neues Design der Website

Die neue DETAX-Website ist unter www.detax.de online: mit frischem Design, noch mehr Informationen und einer besseren Übersichtlichkeit. Maximaler Kundennutzen, intelligente Benutzerführung und einfache Bedienbarkeit stehen hier im Vordergrund. Durch neue, durchdachte Funktionen werden dem Kunden nützliche Mehrwerte geboten.

Das komplette Produktprogramm, Veranstaltungen im In- und Ausland, Ansprechpartner, Hintergrundinformationen oder einfach nur „was es so Neues gibt“ – der Kunde kann aus einer Vielzahl von Optionen schnell und sicher das Gesuchte auswählen. Gebrauchsanweisungen und



Screenshot der neuen DETAX-Website.

Technische Datenblätter stehen selbstverständlich auch zum Download zur Verfügung.

Die barrierefreie Website ist unabhängig von der gewählten Präsentationsform; ob mit konventionellem Webbrowser PDA oder WAP – in allen genutzten Medien ist die Website optimal zugänglich, auch mit dem Handy.

DETAX GmbH & Co. KG
Tel.: 0 72 43/5 10-0
www.detax.de

Imex Dental und Technik GmbH:

Birma-Hilfsprojekt gestartet

Reiner Zufall war es, dass Alexandra Oberbeckmann aus Essen ihren Urlaub genau zu dem Zeitpunkt in Birma verbrachte, als unweit entfernt im Deltagebiet der Zyklon Nargis am 2. Mai eine Schneise der Verwüstung hinterließ. Tage danach konnte sie sich persönlich vor Ort ein Bild von den verheerenden Zuständen im Krisengebiet machen. „Die Bilder der Verwüstung und großen Not



Vor allem die Kinder in der Krisenregion brauchen Hilfe.

der Bevölkerung lassen mich bis heute nicht los“, so Alexandra Oberbeckmann, die inzwischen unbeschadet aus Birma zurück in Deutschland ist. Nach aktuellen Schätzungen fielen der Naturgewalt mehr als 80.000 Menschen zum Opfer. Ein Großteil der insgesamt 24 Millionen Einwohner der Küstenregion hat alles verloren.

Die Entscheidung gemeinsam mit ihrem Ehemann, dem geschäftsführenden Inha-

ber der Imex Dental und Technik GmbH in Essen, Jan Dirk Oberbeckmann, war schnell getroffen: Neben privaten Spenden wurde sofort ein Hilfsprojekt für Birma gestartet: Für jeden Zahn, der bei dem Essener Dentallabor Imex in Auftrag gegeben wird, spendet das Unternehmen 1,- EUR für die Johanniter-Hilfsaktion „Zyklon Birma“. Die Aktion soll zunächst bis Ende des Jahres laufen.

Zusammen mit dem Technischen Hilfswerk werden von der Johanniter-Stiftung Nahrung und Hilfsgüter nach Birma ins Krisengebiet geflogen. Hilfe, die dringend erforderlich ist, denn die Situation vor Ort ist nach wie vor dramatisch. Durch mangelnde medizinische Versorgung, schlechte hygienische Zustände, fehlende Nahrung und Unterkünfte steigt die Zahl der Opfer täglich weiter an, darunter auch immer mehr Kinder. Besonders davon betroffen ist die Region um Labutta. Hier treffen die Johanniter-Hilfslieferungen ein und werden von der JUH-Partnerorganisation ADRA verteilt. So ist gewährleistet, dass die Spenden auch dort ankommen, wo sie am dringendsten benötigt werden.

Imex Dental und Technik GmbH
Tel.: 0800/8 77 62 26
www.imexdental.de